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国際ロータリー第 2620地区  藤枝南ロータリークラブ会報  2025年 5月 16日（金）Ｎo.38 

例 会 第１５９６回 通常例会/小杉苑 

ソング：我等の生業、おお牧場はみどり ソングリーダー：古川賢吾君 

■ 会 長 挨 拶         漆畑雄一郎君 

早いもので、私が会長を務める通常例会も本日

を含めて、あと４回となりました。月日の流れは

本当に速いものと感じております。今週末の日曜

日には「奉仕活動セミナー」が開催されます。

ZOOM での開催で、当クラブからは 10 名のメン

バーが参加する予定です。詳細内容は来週の例会

で紹介させていただきますが、概要を説明します

と、本年度 2620 地区の 8 つのグループで行われ

た合同奉仕作業の発表が中心です。静岡第 4 グル

ープの「こども食堂支援事業」の発表は若林ガバ

ナー補佐が行いますので参加される方は傾聴く

ださい。 

本月末はいよいよ会員旅行です。ご存じの通り

立山への旅行ということで、テレビやネットで話

題になっていますので、私も楽しみにしています。

後ほど担当の委員長から指摘があると思います

が、現地ホテルまではバスで向かいますが、翌日

長野の大町までは徒歩で移動することになりま

すので、大きな荷物を携帯しないようお願いした

いことと、気温が低いようなので上着の準備をお

願いしたいと思います。楽しんでいきましょう！ 

5/21 は小満です。あらゆる生命が満ちていく頃。

桑の葉を食べる蚕、紅花、穂を実らせた麦など、

生き物たちが太陽の光を浴びてすくすくと成長

します。七十二候は蚕起食桑（かいこおきてくわ

をはむ）、紅花栄（べにばなさかう）、麦秋至（む

ぎのときいたる）です。 

 

■ 出 席 報 告           小池吉徳君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

43／49 87.75％ 44／49 89.79％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○植田君〇川口君〇中村君〇早川君〇渕脇君 

村松君 

(１)メークアップ者 

数野晴紀君（地区大会）渡邊博文君（地区協） 

 

パーフェクト例会数：                                                       

                                                       

欠席連絡は、当日朝１０時前までにお願いします 

 

 

 

 

 

 

食事準備数 食事提供数 残 累計残 

47 46 1 22 
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■ スマイル B O X        小池吉徳君 

・誕生日プレゼントありがとうございました。 

 歌って踊って走れる男になります。 

加藤智之君 

・結婚記念日のプレゼントありがとうございま 

 す。              望月誠君 

・結婚祝ありがとうございました。江﨑直利君 

・ゴルフコンペ初出場で優勝でき、ありがとう 

ございました。今日聞きました。 阿井誠君 

・結婚記念日プレゼントありがとうございまし 

た。40周年でしたが 2人とも忘れてました。 

                 阿井誠君 

スマイル累計額 ７２４，８９０円 

 

 

■ 会 員 卓 話                  

朝比奈絜君 

 本日の卓話

は私の仕事が

テーマで、私

は小杉苑で働

いています。

この会社は私

の父が創業者

で、父は焼津

水産高校二年の時に父親を亡くし高校卒業後、家

業の魚屋、八百屋を継ぎました。昭和三十年代後

半には徐々にスーパーマーケットが出来て家業

は衰退の道を歩み始めます。次の事業を模索して、

当時の魚屋の二階には座敷があり、宴会や結婚式

も行っていました。父は四十才迄に結婚式の仲人

を十七組も行い東京や名古屋では専門の結婚式

場が有り、地方でもこうした需要が有るのではと

考え、出資者を募り四十四才で志太榛原地域では

初めての結婚式場を昭和四十二年秋に開業し、近

年では結婚式のあり方も変化し結婚式はほとん

ど有りませんが、大規模集会施設として様々な形

で皆様方に利用していただき現在迄続いており

ます。 

 

 

 

 

 

 

阿井誠君 

改めまして、

こんにちは。

今回 2 度目の

卓話になりま

すが、初めて

卓話をやらせ

て頂いたのが、 

私が藤枝南ロータリーへ入会して 2ヶ月目位だっ

たと思います。当時 2019 年 7 月 16 日に焼津信

用金庫と静岡信用金庫が合併致しました。その時

合併準備委員を仰せ使っていましたので合併に

係る裏話をした覚えがあります。  

今回のお題も「私の仕事」と言うことですので、

まずは私の金庫入庫からの経歴を簡単にお話し

させて頂きます。  

1984 年 4 月焼津信用金庫へ入庫、最初の赴任先

は焼津の中央支店でした。当時は本店の次に大き

な店舗で、職員も 45 名居ました。その後羽鳥支

店、高洲支店、豊田支店、大井川支店、藤枝駅支

店、藤枝上支店を経て吉田支店で支店長を任され

ました。  

支店長経験は吉田支店、石津支店、藤枝上支店、

藤枝駅支店の 4 店舗を経験し、2015 年 6 月常勤

理事に任命され総務・人事部を委嘱、その後、総

合企画部を委嘱後し常務理事となり、事務部・ 事

務集中部・融資部を転々と担当し、2023 年 6 月

に金庫生活を終了致しました。その後、現在の金

庫子会社であります静岡信用保証㈱の代表を務

めておりますが、来月 19 日に行われる株主総会

終結の時をもって退任・退職することになりまし

た。 

少し前段が長くなりましたが、金庫生活では、

幅広い部署を担当致しましたが、そもそも営業店

経験しか無かったので、特に大変だったのは本部

に入ってからでした。総務部担当時には総代会を

仕切り、人事部担当では採用や人事異動、それに

加え賞罰委員会、これが非常に大変で、過去事例

を確認し、役員会で賞罰の方向性を示さなければ

ならなく、大袈裟に言えば、一人の職員の運命を

握っていると言ってもいいかと思います。また人

事異動の素案を作るため 3 月・9 月は休日出勤が

続き、かなりストレスを抱えた生活を送ってきた

と思います。  

そんなこんなで41年間の金庫生活を終えました。  

それでは少し皆さんにご質問させて頂きます。
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「金融機関の仕事と言うとどんなことを思い浮

かべますか?」森竹さん如何ですか 「・・・。」そ

うですね。それもありますが、金融機関は決して

地域の単なるインフラではありません。しっかり

と利益を出すことが必修です。赤字を出す金融機

関と取引するお客様はいませんから。  

それでは金融機関が利益を出すためにどんな

ことをしているか? 森竹さんどうですか「・・・

です。」それもありますね。現状、金融機関の収益

構成は約 6 割がお客様への貸出金利息、残りの約 

3 割が余資運用による配当や国債・投資信託等の

売却益、残りの約 1 割が手数料収入といった構成

で収益をあげています。  

今説明した収益構造は、決して現在の金融環境

に合ったものとは言えません。現在は DX が進み

ネット社会の発展と共に、お客様と対面すること

なく、金融取引が成立するご時世になりました。 

既に我々金融機関の窓口業務は不要な産物にな

りかけていると言っても過言ではありません。 

どこかの信用金庫みたいに店舗の建て替えを

積極的に行うよりも、真にお客様の利便性を重視

した投資を行うべきだと思います。  

現在、私はしずおか焼津信用金庫子会社の静岡

信用保証(株)に在籍して居ます。業務内容は本体

から申し込みを受けた住宅ローンを審査し、保証

を行う業務です。現在当社の補償限度額は 1億円・ 

返済期間は最長 40 年と長期で高額な保証であり

ますが、他の保証会社では既に保証限度額 2億円、 

最長返済期間 50 年に拡大している保証会社もあ

ります。私達の営業地域ではそうそう 1 億円を超

える保証申込はありませんが、首都圏のマンショ

ンなど億を超える物件はざらにあるそうです。  

最後になりますが、私は今年の 10 月の誕生日

で 66 歳になります。焼津信用金庫に入庫し、41 

年が経過しました。今、思い起こせば長かったよ

うな、アッと言う間の様な不思議な感じですが、 

これまでに仕事やプライベートで知り合った

方々に支えられ、何とかここまでたどり着いたと

感じています。  

この 6月を以て藤枝南ロータリーも後任に引き

継がせて頂きますが、5 年間と短い間でしたが皆

様には大変お世話になり、この場をお借りして感

謝いたします。また何処かでお会いすることもあ

ると思いますので、今後とも宜しくお願い致しま

す。ありがとうございました。 

 

 

 

 

例会プログラム

 

■ 今週の一言         小林正敏君 

1964 年東京五

輪の年に大学に

入りその後４年

間静岡県の学生

寮「富士寮」にお

世話になりまし

た。入寮当初は大

学まで 30 分弱の道のりを徒歩で通いました。 

 途中なかなかの歴史的な建造物があり楽しい

通学路でした。寮の近くには鳩山一族の音羽御殿

があり通りの反対側には講談社の立派な本社ビ

ル、目白通りに出ると丹下健三の設計による東京

カテドラル聖マリア大聖堂、通りを挟んで山縣有

朋による椿山荘があり神田川に下って行く途中

には今は休館中ですが野間美術館、そして公園と

なってしまいましたが肥後の細川屋敷跡となか

なかのコースでした。 

 機会あればチャレンジをしてみたいと思う今

日このごろです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当/鈴木照竟君） 

例会日 クラブ行事 摘要 

5/23(金) 

第 1597回 
会員卓話 小杉苑 

5/31-6/1 

第 1598 回 
会員親睦旅行 立山 

6/6(金) 

第 1599回 
臨時クラブ年次総会 理事会 

6/13(金) 

第 1600 回 
会員卓話 小杉苑 


